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　９月10日（日）、下京中学校にて同大会が開催され、
A・Bブロックに分かれて熱戦が繰り

広げられました。
　各ブロックを勝ち抜い
た稚松・七条チームが、
11月26日（日）に京都市体
育館等で開催される京都
市チャンピオン大会へ出
場します。 皆さん応援�
よろしくお願いします！

ふらっと立ち寄れて、気軽に話せる、
　　　　人が集まる軒先のような場所に

七条商店街振興組合×京都市立芸術大学
京都芸大アンテナショップ ノキサキ はじまります！

　醒泉学区では、令和２年度から防災まちづくりの取組
を開始し、令和５年３月、３年間の取組の成果として、
まちの目標や将来像、それに向けた対策の方針を示した
「防災まちづくり計画」を取りまとめられました。
　この度、京都市が「醒泉自治連合会」を「防災まちづくり活動団体」として、ま
た、取りまとめた計画を「路地・まち防災まちづくり計画」として認定し、認定
証授与式を開催しました。団体と
計画の認定は、下京区では、有隣
学区、菊浜学区に続き３例目です。
　今後も地域が主体となり、災害
に強いまちづくりを進めていくこ
とが期待されます。

　11月９日（木）から15日（水）までの一週間、「秋の火災予防運動」
を実施します。そのうち、11日（土）は「放火火災予防デー」です。
放火火災を防止するために次のことに取り組みましょう！

❶ �建物の周りなどに、燃えやすい物を置かないようにしましょう。
❷ �物置や空き家にはしっかり鍵を掛けて、不審者の侵入を防ぎ
ましょう。

❸ 夜間には屋外の照明を点灯するなど、明るくしましょう。
❹ �センサーライト、防犯カメラ、炎センサーなど、放火防止に有効な機器を設置し
ましよう。

❺ �放火火災を防ぐための地域活動に、積極的に
参加しましよう。

❻ �車やバイク、自転車のボディカバーは防炎品
を使うなど、さまざまな放火防止対策を進めましょう。

　  下京消防署（☎361-4411）問

放火による火災に気を付けましょう！
下京マモル君からのお知らせ

　   まち再生・創造推進室   
（☎222-3503）

問

防災まちづくり活動団体、
 防災まちづくり計画が認定
　　　　　　　　　されました！

醒泉学区

　精神に障害のある方々の芸術作品の展示会を毎年開催しています。
さまざまな芸術作品に触れていただき、こころの健康について関心を
持っていただくとともに、作品の個性やパワーを感じてみませんか。
　皆さまのご来場をお待ちしています。

　　　 ��11月６日（月）～17日（金）� �
９：00～17：00（最終日は15：00まで）

　　　 ��区役所１階ロビー

日　時

場　所

　  障害保健福祉課（☎371-7217）問

こころのふれあい下京
作品展ネットワーク

こころの健康について考えてみませんか

▼稚松チーム

▲七条チーム

京都市チャンピオン大会（女子バレーボール）下京区予選会
稚松・七条チームが京都市チャンピオン大会への切符をつかむ！

　 京都芸大移転·開校
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令和５年度採択事業進行中！

Q 京都芸大アンテナショップ「ノキサキ」とは？
　アートへの敷居を低くすることをコンセプト
に、京都市立芸術大学（以下、京都芸大）の学生・
卒業生が日常でも使いやすい作品等を、七条商
店街の松屋製菓さんの売り場の一部をお借りし
販売するアンテナショップのことです。

Q 「ノキサキ」の企画のきっかけは？
　（丹治さん）“京都の玄関口に位置する七条商店
街に新しい風を吹かせたい”�“商店街が学生の皆
さんの発表の場になれば”�その二つの思いが「ノキサキ」のきっかけです。
　（庵いほさん）４月にお東さん広場で開催された「京都芸大工芸マルシェ」で商
店街の方とお知り合いになれたことが大きなきっかけです。その後、他のイベ
ントへの出店等をとおし、交流を重ねていく中で、常設で作品を販売する今回
の「ノキサキ」が生まれました。

Q �「ノキサキ」がどのような場所に� �
なったらと思いますか？

　（丹治さん）地域の中には、京都芸大の移転に大きな期待を持つ方が多いです。
「ノキサキ」が地域と京都芸大との架け橋のような場所として、交流を育み、門前
町としての文化・芸術の息吹をこれからも商店街に残していけたらと思います。
　また、京都芸大の皆さんにとって、訪れる人との触れ合いをとおして制作のヒ
ントを見つけ、世界へ羽ばたいていくきっかけの場になれば嬉しいです。
　（庵いほさん）学科・学年問わず、学生や卒業生が交流できる場であってほしい
と思います。もちろん、地域の方やお店に来てくださる方にとっても、さまざま
な商品に触れていただき、少しでも芸術や美術が身近に感じる場になってほしい
と願っています。

Q 紙面をお読みの方へメッセージをどうぞ！
　（庵いほさん）「芸術」「美術」「アート」といった言葉を聞いて、「自身
の生活と深く関わりがあること」と認識される方はどれほどいらっ
しゃるでしょうか。これらは生活に深く根差しているものの、実感するのはなか
なか難しいのではないかと思います。京都という土地柄、伝統や昔ながらのもの・
ことにはなじみが深いと思いますが、日本で一番歴史ある芸術大学で「今」学んで
いる学生がどんなものを制作しているのか、知っていただく機会は少ないのでは
ないでしょうか。それらに気軽に見て触れることができ、生活に取り入れられる
アンテナショップを目指しています。多くの方にお越しいただけると嬉しいです。

七条商店街振興組合 理事長 丹治�潔�さん
京都市立芸術大学�４回生 庵いほ�さん
� を取材しました！

祝 　　　 ��10月下旬開店予定
　　　 ��松屋製菓㈱� �

（下京区烏丸西入東境町190）

日　時
場　所

丹治�潔�さん 庵いほ�さん
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